



CORPORACION MISION DE LA COMUNION DE LOS HERMANOS
PERSONALIDAD JURIDICA Nº 1.126
DEPARTAMENTO DE SERVICIOS EVANGELICOS

Santiago, Marzo 8 de 1994

Sr. Patricio Aylwin Azócar
 Presidente de la República
 Palacio de La Moneda
Presente.-

ARCHIVO

REPUBLICA DE CHILE
 PRESIDENCIA
 REGISTRO Y ARCHIVO
 NR. 94/4089
 A: 08 MAR 94
 P.A.A. []
 C.B.E. []
 M.T.O. []
 M.Z.C. []
 NND

Excelentísimo señor Presidente:

Es nuestro deseo, como Iglesia, el manifestarle nuestro profundo reconocimiento a su labor como gobernante y conductor de esta compleja transición a la democracia.

Somos testigos de su permanente preocupación hacia los sectores sociales más pobres y postergados, precisamente es allí donde nuestras iglesias cumplen su rol pastoral y social y es en esta acción concreta donde hemos sentido su acompañamiento y apoyo.

Por lo anterior y más, reciba señor Presidente, nuestros respetos y cuente siempre con nuestras oraciones para Ud. y familia.

Atentamente en Cristo



José Flores
 José Flores Burgos
 OBISPO



94 / 4089

ARCHIVO

Santiago, febrero de 1994

Señor
José Flores Burgos
Obispo Corporación Misión
de la Comunión de los Hermanos
Casilla 53352 - Correo Central
Santiago

Estimado Obispo Flores:

Le agradezco su atenta carta. Aunque no he hecho más que cumplir con mi deber de servir a Chile y a su pueblo, es estimulante para mí el reconocimiento de mis compatriotas.

Creo que tenemos motivos de satisfacción por los progresos alcanzados en estos años, tanto en la consolidación de un sistema democrático respetuoso de los derechos humanos y en el logro de una convivencia pacífica entre los chilenos, como en el crecimiento económico y la justicia social. Queda, sin duda, mucho por hacer, pero vamos por buen camino y tenemos todos que colaborar para seguir avanzando.

Lo saluda atentamente,


Patricio Aylwin Azócar